



ASSOCIATION DES JEUNES DE PEYRIEU



INFORMATIONS :



L'association des jeunes est actuellement en pause. En effet, le bureau souhaite démissionner et pour le moment, personne n'a pris le relais.

La municipalité, conjointement avec le bureau actuel, lancent donc un appel aux jeunes du village qui souhaiteraient relancer cette association.

Vous avez un projet, une idée pour redynamiser cette association et qui pourrait bénéficier aux jeunes du village ?

Alors, rendez-vous pour une assemblée générale extraordinaire le samedi matin 14 septembre à 11h à la salle des jeunes.

